

Debütanten in der Jugendmannschaft

Am 27. Juni war es endlich soweit – nach über einem Jahr coronabedingter Pause durfte die Jugendmannschaft in die Bezirksligasaison 2021 starten. Unsere stark verjüngte Jugendmannschaft empfing ihre Kontrahenten aus Castrop-Rauxel II, Bochum II, Gut Neuenhof sowie Unna Fröndenberg II zum Heimspieltag.



Neben Anna Wehberg, Torben Plate sowie Daniel Flemmig debütierten Maxi Neef und Moritz Jansen für die Jugendmannschaft. Eine anfängliche Nervosität war am ersten Abschlag kaum wahrzunehmen, sodass jeweils die ersten Schläge spielend leicht Mitte Fairway platziert wurden.

Der Platz befand sich in einem sehr guten Zustand und der Wettergott war uns auch wohl gesonnen, sodass wir ideale Spielbedingungen in Gevelsberg präsentieren konnten. Zudem wurden die Kinder neben der Rundenverpflegung auch während des Spielbetriebs per Cart-Shuttle von Pia Wehberg und Anna-Lisa Asmus verpflegt. Da das Teilnehmerfeld clubübergreifend sehr jung aufgestellt war,

erklärte sich Stephan Jansen ebenfalls bereit zu helfen. An dieser Stelle möchte ich daher allen Helfenden ein großes Dankeschön aussprechen.

Doch nun zum Wesentlichen: Die Kinder und Jugendlichen spielten derart unbekümmert auf und zeigten eine Leichtigkeit bei den Schlägen, die nicht nur mich zum Staunen versetzte. Womöglich hätte sich manch ein Erwachsener in schwierigen Lagen den Kopf zerbrochen, wie der bevorstehende Golfschlag auszuführen ist, da stellen sich die Kinder „einfach“ an den Ball und zeigten tolle Schläge. Folglich erklärt sich auch, dass sich einige Kinder unterspielten. Von unseren fünf Startern konnten sich zwei unterspielen, sodass wir bei beiden Nettowerkungen den ersten Platz belegten, die Preise aber fairer Weise an die Konkurrenten schoben.

Anna Wehberg erspielte sich unter den Augen ihrer kleinen (und stolzen) Schwester 40 Nettopunkten. Moritz Jansen knackte sogar die 50 Nettopunkte. Aufgrund der Umstellung des Handicap-Systems konnten leider nicht direkt die Handicap-Verbesserungen verkündet werden. Aber Moritz ließ am nächsten Tag nicht lange auf sich warten und stellte seine Unterspielung von Handicap 44,1 auf 28,9 in den Mannschaftsschat der Jugend – wohlgermerkt um 6:49 Uhr... ;) Tolle Leistung von beiden – herzlichen Glückwunsch! 😊

Torben Plate spielte genau 36 Nettopunkte und musste wohl der Abiturfeier vom Vorabend Tribut zollen, da er die letzten beiden Löcher gestrichen hat. Maxi und Daniel zeigten ebenfalls tolle Schläge und verpassten nur knapp ihr Handicap zu bestätigen.

Im Teamergebnis erreichten wir 44 Bruttopunkte, die uns einen fünften und damit letzten Platz einbrachten. Hier wurde Lisa Refflinghaus schmerzlich vermisst, die derzeit einen guten Ball spielt, aber leider verhindert war. Zurzeit befindet sich die Jugendmannschaft in einem Umbruch, in der es gilt, die Kleinen an das Mannschaftsspiel heranzuführen. Daher sind die Ergebnisse eher zweitrangig zu bewerten und ich kann nach Sonntag stolz behaupten, dass mich die nächsten Jahre der Jugendmannschaft sehr optimistisch stimmen lassen ☺



Am Ende konnte allen TurnierteilnehmerInnen ein großes Lob ausgesprochen werden, da der Ablauf reibungslos verlief. Der erste Flight brauchte keine vier Stunden für die 18 Löcher, sodass im Anschluss noch eine leckere Mahlzeit auf der Terrasse des Restaurants Berkenbergs eingenommen werden konnte. Der nächste Spieltag findet am 17. August in Bochum statt, sodass die SpielerInnen mit ihrem Trainer Steffen Bents an ihrem Golfspiel weiterarbeiten können. Bis dahin heißt es aber erst einmal: die wohlverdienten Sommerferien zu genießen! 😊